

## Fragestunde zu Bioabfall

In der Antwort des Stadtrates zur Interpellation Andreas Schnoz und Mitunterzeichnende betreffend Entsorgung von Bioabfall vom 24. Mai 2022 werden verschiedene Maßnahmen vorgeschlagen um die Trennung von Bioabfall und somit die wertvollen Rohstoffe in den Kreislauf einzubinden statt zu verbrennen.

Der Stadtrat stellt in der Antwort fest, dass die Stadt Chur im Vergleich mit anderen Städten eher wenig Sensibilisierungsarbeit für Trennung und korrekter Entsorgung von Bioabfall betreibt.

Bei einem Gespräch mit den Werkbetrieben wurde in Aussicht gestellt versuchsweise einen Container für Grünabfall für Altstadtanwohner:innen in der Nähe des Arcas aufzustellen.

Dazu stellen wir dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Welche Informationsanstrengungen zur Förderung des Sammelns von Bioabfall wurden seit der Behandlung der betreffenden Interpellation im Mai 2022 unternommen?
2. Wurde der Versuchscontainer für Anwohner:innen der Altstadt in Betrieb genommen und falls ja, welche Erkenntnisse konnten daraus gewonnen werden?
3. Sind weitere Aktionen geplant um die korrekte Trennung und Verwertung von Bioabfall zu fördern und falls ja, welche Förderinstrumente stellt der Stadtrat in Aussicht?

Chur, 16.5.23

Fraktion Freie Liste Grüne

Andi Schnoz

*Finggauer 17.05.2023*  
*U. Lückel*